



**Candidata/o a Miembro del Consejo Nacional  
Asamblea Nacional Ordinaria de la Asociación de Guías y Scouts de Chile**

**Carta de Intención**

Hace ya 3 años que comencé el desafío de servir a nuestra Asociación desde el Consejo Nacional y hoy me dirijo a ustedes para manifestar mi interés de continuar en esa labor.

Quizás para muchas y muchos no sea el momento propicio para ser parte del Consejo Nacional, porque producto de la pandemia nuestra organización se encuentra en una crisis, la cual se ve agudizada por la deuda histórica que mantiene nuestra Asociación. Sin embargo, esta situación no me atemoriza; por el contrario, mas son mis ganas de estar al servicio, pues soy una mujer que posee las competencias necesarias para pertenecer al órgano de gobernanza. Además, tengo la capacidad para reconocer mis falencias y pedir ayuda en los procesos que no poseo las competencias necesarias, para realizar mi labor en forma óptima.

En esta carta de intenciones no esbozaré mayormente los procesos en los que he participado siendo Consejera Nacional, porque quiero enfocarme mucho más a los desafíos que quiero que impulsemos o continuemos como Asociación.

Sueño con que la Asociación de Guías y Scouts de Chile tenga un rol protagónico en la sociedad y que sea reconocida como tal por el Estado. Es muy probable que eso no ocurra en los próximos tres años, pero si podemos avanzar en el posicionamiento social y comunicacional de la Asociación, generando vinculación con instituciones afines que nutran nuestro quehacer y volviendo a los orígenes de nuestro Movimiento Guía y Scout, donde los grupos no estén ensimismados; propiciando el creciendo producto de su vinculación constante con el entorno.

Por otra parte, debemos seguir avanzando para ordenar nuestra gestión institucional por medio de la actualización del Proyecto Educativo y la formulación del Proyecto Estratégico Institucional que nos permitirá tener un norte claro, evitando caer en el desarrollo de acciones aisladas que muchas veces no tiene mayor conexión con la Misión de nuestro Movimiento y el quehacer cotidiano de las niñas, niños y jóvenes dentro de sus grupos.

También es imperioso que unamos nuestras fuerzas para seguir trabajando en la gestión de la deuda institucional, la cual día a día nos asfixia y pone en peligro la continuidad de la organización.

Por último, quisiera mencionar que en el periodo en el que he sido parte del Consejo Nacional, hemos avanzado en mayor transparencia de al gestión institucional, en la vinculación y acercamiento con los territorios, hemos aumentado la instancias de participación juvenil; con la intención de que nuestra falta de recursos no afecte el programa de jóvenes hemos participado en todas las instancias de financiamiento de nuestras Organizaciones Mundiales y por último, pero no menos importante hemos avanzado en la protección de los derechos humanos.

Esperando volver a contar con vuestra confianza.

**Viviana Andrea Sepúlveda Galdames**  
**MMAA 7274**